
Prot. 1026/U del 24/05/2023

Verbale del Consiglio di Istituto – seduta del 18 Maggio 2023

Il giorno 18 Maggio 2023 alle ore 18.15, regolarmente convocato, si riunisce da remoto
sulla piattaforma Google Meet il Consiglio di Istituto dell’I.C. “Q. Di Vona – T. Speri” di Milano
per discutere il seguente ordine del giorno:

1. PNRR
1a. assunzione bilancio finanziamento piano scuola 4.0
1b. approvazione e regolamento nomine esperti interni/esterni
1c. assunzione in carico a titolo oneroso DS in qualità di project manager

2. Delibera partecipazione al bando ‘Scuole Aperte’ del Comune di Milano
3. Nomina componente comitato di valutazione (sostituzione professoressa

Malavasi Elena)
4. Sanificazione locali scolastici per avvio anno scolastico 23-24 (16/18 agosto

2023)
5. Aggiornamento situazione Pago in rete
6. Assunzione a bilancio finanziamento PNSD
7. Gite e viaggi d'istruzione
8. Lectio brevis
9. varie ed eventuali

All'apertura della seduta risultano presenti il dirigente scolastico Dott. ssa Maria Chiara
Grauso, il DSGA Dott.ssa Anna Picardi;

I Docenti Prof. Baronchelli Luca, Prof. Chiesa Giovanni, Prof.ssa Locardi Annalisa, Prof.ssa
Chiara Stasi, Ins. Ronchi Carmela, Ins. Strano Francesca;

per la componente genitori i signori: Manca Clelia, De Bellis Caterina, Donza Simona,
Landresi Lavinia, Pellicanò Antonia, Sarzi Francesca;

per la componente ATA Signor Vincenzo D'Agostino;

risultano assenti giustificati la Prof.ssa Papagni Angelica, la signora Di Fazio Maria Elena, la
signora Mossuto Maria Francesca.



I presenti approvano il verbale della seduta precedente a maggioranza, con due astenuti.
La Sig.ra Manca chiede che sia adottata la prassi di predisporre il verbale in tempi brevi e
sia fatto circolarizzare, oltrechè con DS e Presidente, anche con altri Consiglieri, per
rettifiche e/o integrazioni, prima della relativa approvazione nella seduta precedente.
La DS appoggia la richiesta.
Assume la funzione di segretario la Sig.ra Strano.

1 - 1a. DELIBERA N.41: Assunzione a Bilancio finanziamento Piano scuola 4.0
La Ds riferisce che la scuola è stata individuata come destinataria di un finanziamento
corposo legato al progetto Classroom 4.0 del PNRR dedicato alle scuole, tale progetto è
finalizzato alla realizzazione di ambienti di apprendimento innovativi; comunica che una
commissione costituita ad hoc all’interno del CD è al lavoro sul piano della progettazione già
da tempo e si è occupata della scrittura e dell’invio del progetto scolastico entro febbraio
2023, progetto che è stato approvato e per cui è stato validato l’accordo La partecipazione al
progetto e l’assunzione a bilancio del finanziamento è approvata all'unanimità.

1- 1b. DELIBERA N.42 Approvazione Regolamento nomina esperti interni/esterni.
La Ds riferisce che per la creazione del gruppo di lavoro ci si avvarrà di esperti interni
individuati sia in linea diretta se già presenti nello staff sia attraverso avvisi aperti destinati ai
docenti e agli ATA; ove determinate figure necessarie alla squadra di lavoro non risultino
reperibili, si procederà con degli avvisi rivolti all’esterno per il reclutamento degli esperti di
riferimento.
Il regolamento proposto è approvato all'unanimità.

1 - 1c. DELIBERA N. 43 Assunzione incarico a titolo oneroso DS in qualità di project
manager.
La DS riferisce che è disponibile ad assumere l’incarico di direzione e coordinamento del
progetto.
L’assunzione dell’incarico è approvata all'unanimità.

2. DELIBERA N.44 Partecipazione al bando ‘Scuole Aperte’ del Comune di Milano
La Ds riferisce che si tratta del consueto bando annuale che inquadra l’anno solare con
scadenza ad aprile. La scuola ha partecipato e nel corso del mese di giugno,
presumibilmente, si saprà se avrà ottenuto i finanziamenti. Le attività progettate e proposte



si svolgeranno, quindi, da settembre a dicembre e riguarderanno: L2, inclusione, attività
sportive.
La signora Pellicanò chiede se il progetto è rivolto anche a chi è residente nel bacino della
scuola.
La DS risponde che è rivolto solo agli alunni della scuola. La partecipazione al bando è
approvata all'unanimità

3. DELIBERA N. 45 Nomina componente comitato di valutazione.
La Ds chiede se ci siano dei volontari tra i docenti componenti il CDI per sostituire la
Professoressa Malavasi, che da quest’ a.s. è andata in pensione; ad integrazione della
componente nel Comitato di Valutazione, si rende disponibile la maestra Ronchi.
L’ingresso della maestra Ronchi come componente del Comitato di valutazione espressione
del CDI è approvato all'unanimità.

4.DELIBERA N.46 Sanificazione locali scolastici per avvio a.s. 2023/24.
La DS riferisce che è stata individuata una ditta per la sanificazione dei due plessi durante il
periodo estivo, che garantisca la messa in sicurezza e l'igienizzazione necessaria per il
prossimo anno.
La DSGA interviene riferendo che il preventivo è arrivato ieri, motivo per cui non è stato
comunicato ai consiglieri, il preventivo è di 1.260 euro già scontato, a cui va applicata l'IVA
del 22% per un totale di €1.537,20.
Il servizio di sanificazione scolastica è approvato all'unanimità

5. Aggiornamento situazione pago in rete.
La DS riferisce che si è attuato uno screening globale a cura del signor Vincenzo D'Agostino
per giungere ad avere il polso della situazione. Per aiutare alcune famiglie ancora in
difficoltà con la registrazione e la visualizzazione degli avvisi, si è provveduto alla stampa e
alla distribuzione dei bollettini di pagamento agli alunni e ai genitori richiedenti, questa
modalità alternativa di ricezione dei pagamenti proseguirà finché Pago in rete non entrerà a
regime per tutte le famiglie.
Signora Manca: pur comprendendo che il sistema è molto macchinoso viene chiesto se la
fattispecie del rappresentante di classe venga applicata correttamente.
DSGA: riferisce che i vari problemi insorti non sono imputabili solo alla gestione
amministrativa in corso e che molti di questi disguidi sono dovuti al pregresso.
L'amministrazione quest'anno ha proceduto regolarmente all'identificazione e all’inserimento
dei rappresentanti di classe.



La Sig.ra De Bellis porta all’attenzione alcune fattispecie riferitele da genitori di errato
abbinamento di rappresentanti e di mancata ricezione di alcuni avvisi di rimborso.
Il Sig. D’Agostino si rende disponibile a sanare le situazioni descritte.
La DSGA aggiunge, comunque, che i disservizi ancora presenti verranno comunicati
all'assistenza di Pagopa.La signora Landresi chiede, per il pagamento della foto, come sia
possibile generare l'attestazione utile ai fini fiscali per singolo alunno se il pagamento viene
effettuato solo dal rappresentante di classe.
D'Agostino: si risolve con la funzione rappresentante quindi il pagamento viene legato al
codice fiscale dello stesso, giustificandolo per conto e nome di tutti gli alunni della classe
che rappresenta. Successivamente, per le famiglie che lo vorranno, sarà possibile chiedere
alla scuola l'attestazione singola di pagamento per ogni bambino utile per le detrazioni.
La DS chiede se siamo tutti d’accordo nell’imputare il pagamento della foto di classe ai
rappresentanti di classe.
Dsga: oppure il fotografo potrebbe interfacciarsi privatamente con le famiglie ed emettere
scontrino fiscale per il pagamento ricevuto contestualmente.
L’assemblea si esprime a maggioranza per il pagamento cumulativo intestato ai
rappresentanti attraverso Pago in rete.

6. DELIBERA N.47 Assunzione a bilancio finanziamento PNSD.
Il prof. Baronchelli prende la parola e riferisce che è necessario integrare l’o.d.g. con un
ulteriore punto riguardo la partecipazione della scuola al bando PNSD, nonché deliberare la
relativa assunzione a bilancio del finanziamento ottenuto, tale progetto è finalizzato al
rinnovo del parco informatico della scuola primaria (STEM);
DS: la nostra scuola è stata ripescata a seguito dello scorrimento delle graduatorie pertanto
è destinataria di un finanziamento complessivo di 16.000 €, dei quali 8.000 già accreditati e
successivi 8.000€ da accreditare.
Il punto all’odg è integrato, il progetto e l’assunzione a bilancio del finanziamento sono
approvati all'unanimità.

7. Gite e viaggi d'istruzione.
La DS chiede se siano stati visionati i prospetti con i resoconti inviati.
La signora Manca riferisce che sono stati superati i vincoli previsti dal regolamento e chiede,
inoltre, come mai i viaggi d'istruzione non siano stati approvati dal CDI
La DS riferisce che era stato stabilito uno sforamento di 100€ rispetto ai 300€ complessivi
stabiliti e che quasi tutte le classi hanno rispettato il budget. Aggiunge però che il controllo



delle spese e il rispetto dei tetti approvati deve interessare i docenti organizzatori e i
rappresentanti verificando che non superino i costi stabiliti, non si tratta di un controllo che
può essere effettuato in segreteria non avendo la segreteria possibilità di una visione
d’insieme delle attività programmate per a.s. per classe, se non al momento di una
rendicontazione finale.
La signora Manca chiede se i prof. abbiano una tipologia di viaggio “comune” per classi che
non crei discrepanze di opportunità tra le diverse sezioni.
DS: i viaggi d’istruzione sono facoltativi, i docenti possono decidere liberamente di
programmarli o meno, non è possibile immaginare una linea comune a tutte le classi per
molteplici motivi.
Aggiunge inoltre che con l'approvazione del regolamento si intendono di default approvati
tutti i viaggi d’istruzione così come le singole uscite didattiche organizzate dai consigli di
classe.
La prof. Locardi: le uscite vengono organizzate all'inizio dell'anno e i genitori ne sono a
conoscenza, sono tutte in qualche modo connesse al programma didattico.

8. DELIBERA N.48 Variazione orario ultimo giorno di scuola (Lectio brevis)
DS: come lo scorso anno vi è la necessità di concludere in anticipo le attività didattiche
dell’ultimo giorno di scuola per permettere l'inizio immediato degli scrutini per la scuola
secondaria e lo svolgimento del saluto alle quinte nella scuola primaria.
L'orario proposto è: 8-11 per la secondaria, 8.30-13.30 per la primaria.
La variazione oraria è approvata all'unanimità.

Varie: la DS comunica di aver concordato con il Presidente e la Dsga di riconvocare a breve
il CdI per l'approvazione di successive delibere in scadenza entro il mese di maggio.

Esauriti i punti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 20.40.

La seduta è chiusa alle ore 20.40

Il segretario verbalizzante Il presidente del Consiglio di Istituto
Sig.ra Francesca Strano Sig.ra Clelia Manca


